

# 山 岳 部

現部長 鈴木 無限  
前部長 橫井 力大  
顧問 相田・深山 先生

山、というものは時に、山登りなど無縁だつたものを魅了することがある。それは山の頂きからの景色であつたり、またそれは仲間とのふれあいであつたりする。頂きからの景色は、登つた者にしか見ることのできないものであるという達成感を生み、その達成感を共にする仲間との話や、家族のような関係ができるのだ。

今年、山ガールや富士山登山のブームもあつてか、部員が増えた。現在では男子11人女子12人の計23人で活動している。春、登山のシーズンまでは、筋トレで体をつくり、山の知識の勉強もたくさんする。去年の山岳部の、男子全道大会2位、女子インターハイ出場という結果を残した先輩方にも負けないよう、日々精進している。

先輩方に残していただいた、また託していただいたものは決して無駄にせず、伝統として受け継いでゆくつもりである。先輩方もがんばってください。

最後に先生方、いつも見守つてください、また、山への移動など、他の様々な部分でもお世話になつています。ほんとうにありがとうございます。そして、これからもよろしくお願ひします。

